

BALONCESTO



CIUTAT DE PALMA



▲ **Presentación.** El Trofeu Ciutat de Palma fue la puesta de largo del Palma Air Europa, que presentó sus credenciales ante más de 2.000 espectadores en las gradas del Palma Arena. El equipo de Maties Cerdà disfrutó de un respaldo que seguro agradecerá cuando inicie la liga en el Toni Servera.

Paso a paso en la ruta del oro

TOLO JAUME



La fiesta baloncestística del Ciutat de Palma tuvo un invitado que pinchó los globos, pero no consiguió aguar una celebración respaldada por más de 2.000 espectadores. El Estudiantes aleccionó al anfitrión dejando constancia de su superior categoría, pero la victoria de un histórico de la Liga Endesa no ensombreció la puesta de largo de un Palma Air Europa que tiene mimbres para consolidarse como nuevo referente del baloncesto balear.

Ni el día ni la hora, con el Barça jugando Liga de Campeo-

nes, parecían propicios para el partido, pero la respuesta de la afición mallorquina con una gran imagen del Palma Arena zanjó cualquier debate. Hay ganas de básquet de élite y así lo constató el Trofeu Ciutat de Palma, donde multitud de niños de las categorías inferiores vieron a uno de los históricos del baloncesto español compitiendo con sus ídolos cercanos.

El club que preside Guillem Boscana, que tuvo el respaldo del alcalde de Palma Mateu Isern desde el palco, ha sabido mantener los pies en el suelo durante su

ya dilatada trayectoria y ahora en la LEB Plata Palma no va a ser una excepción. Cuenta con una plantilla formada casi en su totalidad por jugadores mallorquines. Ha sabido reforzarse con dos viejos conocidos como Robert Josep y Viljar Veski y bajo la batuta de Maties Cerdà parte con una premisa clara: ganar todos los partidos. Aún no se puede evaluar si es posible ganarlo todo, pero lo que está claro es que el primer equipo



Agustín tiene la ambición de hacer lo máximo día a día.

Hace tiempo que paso a paso ha ido ganando terreno y con esta filosofía va camino de la brillar en su ruta por la LEB Plata. Paso a paso se llega a la LEB Oro, que aunque queda lejos, es una opción por la que este equipo estará en condiciones de pelear.

Los chicos de la bahía

KOLDO ALONSO



Cuando las cosas pintaban bien para Estudiantes, su Demencia animaba al grito de somos el primer equipo de Madrid. Pasado el tiempo, y después de haber tocado el infierno del descenso solucionado con un ascenso modelo Inca, los de Magariños llegan a Mallorca para jugar contra el primer equipo de Baleares. Quien resiste, gana dijo CJC. Y el Palma Air Europa ha resistido lo increíble para acabar ganando. No el partido

pero sí una categoría con sabor a plata. Está donde está por méritos propios, sin deberle nada a nadie excepto a jugadores, técnicos y directivos. Tipos que han sabido hacer bien su trabajo hasta convertirse en el primer equipo de las islas. No tenemos una

Demencia en la grada pero tenemos más de un loco a quien animar y gracias a ellos el Baloncesto no ha muerto en Baleares. Si alguien se merece jugar contra un ACB son gente como Matias Cerdà, entrenador, o Guillem Boscana, presidente. Los chicos de la bahía han crecido, han dejado la escuela y en el instituto les esperaban Estudiantes de verdad. Ojalá algún día puedan acabar la carrera.



Noticias del Club www.clubdelsuscriptor.com

Tu nuevo punto de encuentro en internet

RCD. MALLORCA

GRANADA

MozARTgroup

Envíe un e-mail al Club o llámenos indicando su nombre, código de suscriptor y móvil

Envíe un e-mail al Club o llámenos indicando su nombre, código de suscriptor y móvil

Información y actividades

971 71 73 08